



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

¿POR QUÉ CONTRATARON A GARCÍA LUNA?

Jorge Tello Peón es el director **general** de Madison Inteligencia México, una firma dedicada a proporcionar servicios de inteligencia estratégica y gestión de crisis tanto para organizaciones públicas como privadas. Curiosamente al parecer existen vínculos de esta empresa con la compañía de seguridad que Guillermo García Luna puso en Miami. Fue contratado, en su momento, nos dicen, por la familia Bailleres como codirector del Centro de Estudios sobre Seguridad, Inteligencia y Gobernanza (CESIG) en el **Instituto** Tecnológico Autónomo de México (ITAM), donde también imparte clases relacionadas con sistemas de inteligencia estratégica y seguridad **nacional**. Bueno, él fue **consejero** de Seguridad **Nacional** y director del CISEN y fue vicepresidente de Desarrollo de **Información Internacional** en Cemex en las época de Lorenzo Zambrano. Hasta donde se sabe, Tello Peón era el elegido por el entonces presidente Felipe Calderón para el tema de seguridad, pero no pudo asumir la responsabilidad y la cartera ofrecida por el gobierno, lo que se dice es que es él quien recomienda a Guillermo García Luna, lo conoció en el CISEN, eso es todo lo que se sabe así que si el presidente **López** Obrador no sabe cómo llegó este funcionario a estar al frente de la seguridad sería bueno que pusiera a su equipo que le cuenta todo a averiguarlo en lugar de andar pidiendo que Felipe Calderón le mande una "larga carta", explicando qué pasó.

Todo está listo para la llegada de los nuevos secretarios de estado del gobierno de **Claudia** Sheinbaum, pero nos dicen que la lista de directores **generales** en las principales dependencias, es una carta a Santa Claus, que aún no se firma. Y es que los titulares quieren a gente de su confianza, pero no es lo mismo tener a especialistas en una área, trabajando en otra y la propia presidenta Sheinbaum lo sabe y por ello no se encuentra tan segura, de que deba ser así. Es algo que deberá verse en al menos las próximas dos semanas.



Mientras toda la atención la tiene Guerrero, especialmente Acapulco, por el huracán John, nos dicen que nadie voltea a ver a Oaxaca, donde los daños, son cuantiosos pero no llamativos ya que no fueron en una zona densamente poblada ni tampoco turística. De hecho nos dicen que el propio gobernador Salomón Jara no se encuentra ni enterado de la dimensión de las afectaciones en caminos e infraestructura hídrica en su entidad. ¿Qué lo tiene tan ocupado? busca llamar la atención de la próxima presidenta quien tiene sus ojos en el norte y no en el sureste.

Los vecinos de Lomas de Chapultepec se alebrestan luego de que el gobierno capitalino filtra información la semana pasada de que se cancelaba un proyecto inmobiliario en Paseo de Las Palmas (un edificio de 28 pisos, 17 de oficinas y departamentos y 1 de estacionamiento más un mall). Los vecinos checaron si eso era cierto, pero funcionarios del gobierno de la CDMX les informaron que el proyecto sigue en análisis, a pesar de que se suspendió de manera temporal desde hace 9 años. Ahora piden a Clara Brugada, próxima jefa de Gobierno, que ya no juegue con su tranquilidad y cancele definitivamente la obra que, dicen, provocará la llegada de 5 mil empleados, miles de nuevos habitantes, escasez de agua y ambulanteaje.

Javier López Casarín festeja que finalmente va a ser alcalde de Alvaro Obregón luego de la decisión del tribunal electoral, pero nos dicen que el PAN va a buscar que esta decisión sea anulada por medio de una impugnación para que el TEPIF resuelva en menos de 24 horas, en teoría esta decisión dominguera va para atrás este mismo lunes o martes a las 8 de la mañana

D:Pues resulta que el diputado federal y vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar; la próxima titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández; y Camila Martínez, secretaria de Comunicación del CEN presentarán el llamado plan "Construyendo el Segundo Piso CSP 24-30" que es la ruta organizativa a nivel nacional de Morena, más allá del partido.

PD2: Nos dicen que Rubén Rocha debe enmarcar la foto que se tomó con Claudia Sheinbaum porque su padrino López Obrador no va a estar ahí para ayudarlo a conseguir otra